

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WEITERBAU DER A49

15.03.2011

„Ich begrüße sehr, dass die A49 nun endlich weitergebaut wird. Der heutige Spatenstich, an dem ich teilnehmen durfte und der mich als gebürtiger Nordhesse besonders freut, sorgt für neue Arbeitsplätze in dieser ländlichen Region“, so Florian Rentsch, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag. Weiter erklärt Rentsch: „Wirtschaftsminister Dieter Posch führt das jahrzehntelange Projekt der A49 endlich zum Erfolg. Heute wurde ein wegweisender Baustein für Hessens Mobilität und für die Menschen in der Region gesetzt. Das ist ein Durchbruch nach jahrelangem Stillstand. Es ist hervorragend, dass es nun auch zu einer Beschleunigung der anderen Streckenabschnitte kommt. Nordhessen bekommt nun endlich die dringend benötigte Verbindung ins Rhein-Main-Gebiet.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
